

Cuba y sus hermanos del Caribe unidos en el enfrentamiento contra la COVID 19



Por María Josefina Arce.

La COVID 19 avanza a un ritmo vertiginoso por América Latina y el Caribe, donde ya se contabilizan en más de seis MIL los contagiados con esa enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Los pequeños estados insulares del Caribe se han unido en busca de una estrategia conjunta para enfrentar la pandemia, que ha hecho colapsar los sistemas de salud de naciones más desarrolladas.

En las últimas horas tuvo lugar mediante videoconferencia la Primera Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores y de Salud de la AEC, Asociación de Estados del Caribe.

Durante el encuentro, Cuba destacó la importancia de aunar esfuerzos para enfrentar la pandemia que, como bien afirmara el canciller Bruno Rodríguez, no respeta fronteras, ni ideologías, y representa un desafío no solo del presente, sino del futuro por sus graves consecuencias para el desarrollo económico.

En ese sentido propuso que se organice en los próximos días un taller técnico virtual entre los especialistas de salud para compartir experiencias e intercambiar información de interés que contribuya a enfrentar la COVID 19.

Vale destacar que la propuesta cubana incluye invitar a participar a otras naciones como Estados Unidos y Canadá, en aras de ampliar la coordinación y el intercambio.

En su intervención reiteró Bruno Rodríguez la disposición de su país de poner al servicio de sus vecinos caribeños sus experiencias, recursos humanos, altamente calificados, y medicamentos.

De hecho ya profesionales cubanos de la salud se encuentran en varios Estados miembros de la AEC como Jamaica, Surinam, Granada y Venezuela, mientras que próximamente también una brigada de médicos arribará a la Mancomunidad de Dominica Cuba y sus vecinos del Caribe tienen una larga historia de cooperación que abarca varios sectores, entre los que precisamente destaca la salud.

Médicos cubanos han brindado su asistencia a estos estados insulares, a los que nos unen lazos de hermandad y retos comunes como el que representa ahora la COVID 19.

Otro ejemplo de esta colaboración, que se inició en la década del 70 del siglo pasado en Jamaica, es la Escuela Latinoamericana de Medicina, con su versión caribeña que tiene sede en Santiago de Cuba, en el oriente del archipiélago.

Ante cualquier desastre natural, el Caribe ha contado con la ayuda médica cubana, y todos los programas de colaboración de ese sector han beneficiado a la región.

Cuba no olvida a sus hermanos caribeños, quienes desafiando las presiones y chantajes de Estados Unidos han estado siempre al lado del pueblo cubano y han defendido su derecho a construir su futuro, sin injerencias foráneas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/217852-cuba-y-sus-hermanos-del-caribe-unidos-en-el-enfrentamiento-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba